



#Política

# ‘El Ejecutivo no impone agenda’

POR YVONNE REYES CAMPOS  
yvonne.reyes@reporteindigo.com

**A**l rechazar que el Ejecutivo Federal sea el que impone su agenda al Poder legislativo, Ignacio Mier Velazco, afirma que duerme con la conciencia tranquila porque está satisfecho con lo que ha logrado hasta el momento como coordinador de Morena en el recinto legislativo de San Lázaro, aunque admite que aún quedan muchos pendientes por atender.

Respecto a la gubernatura de Puebla comparte sus ideas.

“Hay un viejo legislador, amigo mío, por cierto, fue diputado federal, fue senador, era un experto en temas hacendarios, poblanos, Ángel Aceves Saucedo, y dijo que político que respira aspira”.

Cuestionado sobre si se siente satisfecho con lo que se ha logrado hasta ahora en la Cámara de Diputados, Mier afirma que sí y menciona algunas de las razones.

“Creo que hemos hecho un gran trabajo. Si acumulamos el trabajo de la 64 legislatura y la actual hemos hecho cosas verdaderamente importantes que permiten garantizar y asegurar que la Cuarta Transformación fue un alto concreto, no solo una idea, una promesa de campaña, una aspiración, un buen deseo, sino que se logró concretar.

“Quedan cosas pendientes,

**El diputado morenista Ignacio Mier Velazco, asegura que los trabajos que su partido realiza en la Cámara de Diputados están basados en las exigencias de la ciudadanía y no en lo que marca el presidente de México**

muy pocas, ya lo ha dicho el presidente de la República, pero no hay que olvidar que los propósitos de quien aspira a la Presidencia de la República no son posibles si no cuenta con el respaldo de la Cámara de Diputados y la Cámara de Senadores”, dice.

El diputado destaca, sobre todo, lo que tiene que ver con garantizar los programas sociales y que el presupuesto sea un instrumento para redistribuir el ingreso, que también se destine a la economía de las familias a través de las pensiones a adultos mayores, a través de las becas, del programa Sembrando Vida y del programa construyendo el Futuro, entre otros, que permiten reactivar las economías locales.

“El gobierno tiene que utilizar los recursos con honestidad, con transparencia, combatir la corrupción y que quede establecido en la Constitución.

“Entonces yo creo que si estamos satisfechos, quedan pendientes siempre, es un trabajo inacabado, pero podemos dormir con la conciencia tranquila”, comenta Mier.





FOTO: NEBI SÁNCHEZ

**Respecto a su alianza** con el PVEM y el PT el presidente de la Junta de Coordinación Política en la Cámara de Diputados, asegura que es una relación virtuosa entre partidos que tuvieron que ceder en su espectro ideológico

Respecto a quién impulsa la agenda legislativa, asegura que esta basada en lo que la ciudadanía quiere.

“La agenda la impuso el pueblo de México. El pueblo de México dijo basta del mismo modelo económico, político y social que rige en México, fueron 30 años de lo mismo.

“No hay que dejar pasar que en el 2000 hubo una esperanza de cambio pero fue la misma gata pero revolcada, dicho con todo respeto, y después se quedó la idea de que podrían mejorar con Enrique Peña, pero fue exactamente lo mismo, era el mismo modelo, no hubo ningún cambio, al contrario, profundizaron en un

proceso privatizador en perjuicio de los mexicanos, no solo de la empresa paraestatal en materia energética, sino en general dañaron la economía nacional porque generaron una dependencia brutal en todos los sentidos, pero básicamente en transferencia de tecnología y en algo que es fundamental para cualquier pueblo que es tener autosuficiencia alimentaria y hoy somos deficitarios”.

A la pregunta: ¿su alianza electoral con el PT y con el verde que tanto les ha sido útil? dijo:

“Muy importante y hay que defender la coalición. Yo creo que el disimulo que existe en México y la hipocresía llevaban a tener una relación de coalición electoral vergonzante.

“Yo lo digo abiertamente, yo definiendo a los aliados de Morena, hicimos juntos la misma plataforma, votaron los mexicanos por el mismo programa, la misma oferta política, siendo congruente aquí, yo creo que la solidaridad se expresa y se entiende bien cuando se tiene el pensamiento judío cristiano de que amarás a Dios sobre todas las cosas y al prójimo como a ti mismo.

“A mí nadie me puede pedir que traicione a quien ha sido solidario con nosotros históricamente: el PT y el Partido Verde”, asegura Mier Velazco.

## **A mí nadie me puede pedir que traicione a quien ha sido solidario con nosotros históricamente: el PT y el Partido Verde”**

**Ignacio Mier Velazco**  
Presidente de la Junta de Coordinación Política en la Cámara de Diputados

### **Relación virtuosa**

Respecto a su alianza, el morenista asegura que es una relación virtuosa entre partidos que tuvieron que ceder en su espectro ideológico.

“El PT se tuvo que tirar un poquito más hacia el centro y el partido Verde tuvo también que ceder para incorporarse a la agenda de Morena. Y lo han hecho y eso hay que reconocerlo”.

Sobre su candidato para las elecciones del 2024 dice que él no tiene corcholata, tiene destapador.

En cuanto a los conflictos internos de Morena, dice que nadie es indispensable.

“Creo que ese cálculo obedece al viejo modelo, yo lo he dicho siempre. Hay dos grandes movimientos sociales que confluyen en el partido.

“Morena como tal es un partido minimalista, integrado por 32 comités directivos estatales y que recientemente hizo un llamado abierto a todos los obradoristas y a todos los integrantes del movimiento de regeneración nacional para la elección del Consejo Nacional y a sus consejos estatales y congresistas.

“Morena es un instrumento jurídico-electoral del movimiento, por eso hay algunos que no les gusta que la encuesta sea el procedimiento democrático para elegir a los candidatos o candidatas”.

En cuanto a por qué tiene que ser la encuesta, Mier explica que “porque nuestro movimiento es libre, es un movimiento de hombres y mujeres libres, meterlo en el embudo de la partidocracia, de la disputa normal, natural que se da en los partidos es limitar, castrar a un movimiento y a una energía social que está viva”.